

Le Père Noël commence sa tournée

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Jeudi, 21 Décembre 2017 15:06



L'arbre de Noël des enfants du personnel de l'EHPAD d'Hautefort s'est tenu mercredi 20 décembre 2017. Avant de procéder à la distribution des cadeaux, les enfants émerveillés ainsi que les résidents ont eu droit à un spectacle de cirque dans la grande salle à manger. A l'issue de celui-ci, c'est avec l'aide de Nathalie, animatrice de l'EHPAD, que le Père Noël a procédé à la distribution des cadeaux. Puis tous, grands et petits, ont partagé dans un moment de convivialité le goûter.

Photo : Les enfants du personnel de l'EHPAD d'Hautefort entourant le Père Noël.